

EDITORIAL

Mg. Marcela Chiarani

Mg. Berta García

Universidad Nacional de San Luis

Estamos inmersos en una sociedad impulsada por la digitalización y los procesos de creación, producción y difusión de textos. Han transmutado y por ende las formas de consumo y acceso a la información.

Con la misión de construir un saber colectivo, se inicia la primera edición de la **Revista Digital Docentes Conectados**, que se compila desde el Centro de Informática Educativa de la Facultad de Ciencias Físico Matemáticas y Naturales de la Universidad Nacional de San Luis. Nuestro objetivo es difundir artículos de investigación y experiencias generadas en el ámbito educativo, que promuevan la Innovación Educativa mediada por las TIC.

Es significativo revalorizar nuestras experiencias educativas y compartir investigaciones que nos conectan y nos acercan. La publicación de la revista es de acceso libre dado que Las TIC facilitan la distribución de conocimiento y propician el acceso a la información. Publicada bajo licencia Creative Commons, en particular CC-BY-NC, que permite la reproducción de artículos de forma gratuita, con fines no comerciales y con el compromiso de referencia apropiada a los autores.

Las investigaciones y experiencias educativas precisan ser visualizadas para su difusión, por ello las revistas digitales son el medio propicio para compartir de manera libre y universal.

Proyectamos una revista académica internacional, indexada y arbitrada por pares a ciegas; con publicación semestral en versión digital,

concebida como un espacio para la comunicación e interacción con otros investigadores y docentes.

¿Por qué de acceso abierto? Porque adherimos a la concepción del conocimiento como bien público para una sociedad más democrática y equitativa. En este sentido, propiciamos que los docentes-investigadores, de las instituciones educativas en particular en universidades públicas, interesados tendrán la posibilidad de acceder sin restricciones a la producción científico-académico publicado en la revista.

Esta primera edición cuenta con docentes-investigadores de la universidad Nacional de Córdoba, de la Universidad Nacional de la Matanza, de la Universidad Nacional de Comahue y de la universidad Nacional de San Luis. En las áreas de Biología, Matemática, Informática, Física mediada por tecnología digitales.

Queremos, en esta primera publicación, agradecer a tod@s los que apoyaron la iniciativa y en especial a los que escribieron para esta primera edición. Esperamos que nuestros lectores reciban con interés los contenidos de la Revista Digital.

“La gente produce lo mejor, cuando hace cosas que ama, cuando está en “su elemento”. Ken Robinson

GRACIAS.

Mg. Marcela Chiarani

Mg. Berta E. Garcia

Julio 2018